Les journalistes mexicains dénoncent le fait que les États-Unis manquent de respect à l'ONU concernant le blocus de Cuba



Mexico, 30 octobre (RHC).- Teodoro Rentería, président de l'Ordre National des Licenciés en Journalisme du Mexique, a relevé que le fait que les États-Unis maintiennent le blocus contre Cuba bien que la majorité écrasante des pays membres de l'ONU se prononcent depuis 23 ans contre cette mesure, met en évidence la nécessité de réformer cet organisme mondial.

Teodoro Rentería a indiqué que l'Assemblée Générale a de nouveau donné la raison au gouvernement cubain en adoptant, la résolution qui demande la fin du siège mis par Washington au peuple cubain depuis plus de 50 ans.

Il mis l'accent sur le fait que Cuba a proposé aux États-Unis d'établir des relations bilatérales respectueuses mais que la Maison-Blanche répond avec une arrogance sans limites en ignorant les voix des 188 pays qui se sont prononcés pour la fin de cette mesure unilatérale de Washington.

D'autre part, le président de la Commission des Affaires Étrangères et des Communautés du parlement portugais, Sergio Sousa, a exprimé son appui à la fin du blocus étasunien contre notre pays.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37908-les-journalistes-mexicains-denoncent-le-fait-que-les-etats-unis-manquent-de-respect-a-lonu-concernant-le-blocus-de-cuba$



Radio Habana Cuba